

Antrag Nr. 13-F-07-0006

BLW

Betreff:

Gestaltung Paulinenhang
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 13.8.2013 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat mit dem Bebauungsplan Komponistenviertel beschlossen, daß der Paulinenhang als Park gestaltet werden soll. Als ersten Schritt dazu hat die dortige Initiative den oberen Teil des Hanges in Ordnung gebracht. Ein weiterer Schritt müßte sein, daß der mittlere Teil eine Aufbesserung erfährt, wozu die Entfernung der Asphaltfläche, die Freilegung der Reste des Paulinenschlößchens und eine Neubepflanzung gehören müßten.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

1. welche Planungen bestehen, den Mittelteil des Paulinenhangs in einen der Umgebung angemessenen Zustand zu versetzen;
2. was eine solche Umgestaltung und die jährlichen Pflegemaßnahmen kosten würden;
3. ob er es für sinnvoll hält, zur Beschaffung von Geldmitteln für die zukünftige Neueinrichtung eines Parks eine Stiftung einzurichten.

Wiesbaden, 13.08.2013

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer